
Ich komme aus Afghanistan und bin 27 Jahre alt. 

 

Dort habe ich für Caritas Deutschland gearbeitet. Mein Mann war auch für eine internationale 

Kinder-Hilfs-organisation tätig, die sich in Afghanistan besonders um Bildung für Mädchen 

kümmert. 

 

Wir hatten so viele Pläne, aber dann übernahmen die Taliban und alle Hoffnungen wurden zerstört. 

Wir wurden über Katar nach Frankfurt evakuiert, es ging alles sehr schnell. Und nun befinden wir 

uns plötzlich umgeben von einer fremden Kultur. 

 

Wir wünschen uns Frieden und Sicherheit und sind dankbar, hier zu sein; wir möchten aber unserem 

Gastland nicht zur Last fallen, sondern wollen Deutsch lernen, arbeiten und etwas für die 

Gesellschaft tun. 

 


